

Gelungener Tour-Start



Franken aktiv Sport sehen, erleben und ausprobieren konnten rund 600 Kinder und Jugendliche am unterfränkischen Veranstaltungsort Ebern.

Pünktlich um 8.30 Uhr startete am vergangenen Freitag die diesjährige „Franken aktiv“-Tour im unterfränkischen Ebern. Der Vorsitzende des BLSV-Sportkreises Haßberge, Gerald Makowski, eröffnete das große Spielfest mit einem Bungee-Run-Wettkampf zwischen Landrat Wilhelm Schneider und dem Direktor des Gymnasiums Ebern, Martin Pöhner.

Für die rund 600 Schülerinnen und Schüler aus 30 Klassen bot sich ein riesiges Angebot an sportlichen Möglichkeiten auf dem Sportgelände des TV Ebern. Die 30 aufgebauten Stationen beinhalteten eine Reihe

verschiedener alter und neuer Sportarten. Eine der exotischen und außergewöhnlichen Sportarten war das bereits oben erwähnte Bungee Run. Bei dieser Station wird man mittels eines Hüftgürtes an Gummiseilen befestigt und muss auf einer aufblasbaren Laufbahn weiter nach vorne kommen als sein Gegner.

Die Abteilungen des TV Ebern stellten zusammen mit einigen Sportfachverbänden Sportarten wie Fußball, Handball, Volleyball, Tennis, Tischtennis, Karate, Kickboxen vor. Ergänzt wurde der Sportpark mit Stationen wie Zumba, Gardetanz oder Drums Alive sowie auch mit Spielstationen des BLSV. Die

örtliche Freiwillige Feuerwehr und das BRK gaben Einblicke in ihre Tätigkeiten. Für die Kinder und Jugendlichen gab es also keinen Grund zur Langeweile.

Zusammenfassend lässt sich über diesen Tag sagen, dass es ein sehr gelungener Sportevent war, welcher den Kindern und auch Erwachsenen eine Menge Spaß bereitet hat. Zum Schluss geht natürlich noch ein großes Dankeschön an die zahlreichen freiwilligen Helferinnen und Helfer des TV Ebern, der Sportfachverbände, des Gymnasiums Ebern sowie des BLSV, ohne die so ein groß angelegter Event nicht realisierbar wäre.



Eberns Bürgermeister Jürgen Hennemann (links) und Mark Waiblinger (TV Ebern) beim Bungee Run

